



MONTAÑISMO

IV JORNADAS MONTAÑEROS ABULENSES



El salón de actos de la Escuela Politécnica acogió la presentación del programa de conferencias. /A. BARTOLOMÉ

Montaña, deporte y naturaleza, de nuevo de la mano del Grupo Almanzor

A partir de este viernes el salón de actos de la Escuela Politécnica Superior acogerá las seis citas que forman las IV Jornadas Montañeros Abulenses

• Pedro Ortega, con sus 'Historias del Naranjo de Bulnes', abrirá un ciclo en el que no faltará la escalada en bloque o las excursiones del grupo abulense a Ecuador y Bolivia.

A.S.G. / ÁVILA

Con el objetivo de seguir acercando la montaña, la naturaleza y el deporte este mismo viernes arrancan las IV Jornadas Montañeros Abulenses –herederas de los Viernes Ecológicos– que organiza el Grupo Almanzor en colaboración con la Universidad de Salamanca. Pedro Ortega, con sus 'Historias del Naranjo de Bulnes', abrirá los encuentros en los que seguirá una agenda compuesta por 'Bolivia, ascensiones a la Cordillera Real de Los Andes', 'Conoce el Mundo en bici', 'XXV Aniversario del Ereim de Arenas de San Pedro', 'Essences. Escalada en Bloque' y 'Expe-

dición a los volcanes de Ecuador', un completo programa que desde este viernes y hasta el 8 de marzo, de forma consecutiva, llenarán el salón de actos de la Escuela Politécnica Superior de Ávila (20,00 horas) de montaña.

«Vamos a tocar muchos aspectos como las expediciones a Bolivia, Ecuador, escalada en bloque o excursiones en bici» señalaba en la presentación de las jornadas Elena Delgado, secretaria del Grupo Almanzor. Un cartel «que este año creemos muy interesante» realizó, esperando «con ello la asistencia de la gente y dar a conocer al público lo que se hace en montaña en la provincia de Ávila».

Unas jornadas que desde el Grupo Almanzor reconocen que han servido para que los abulenses se acerquen al mismo. «Desde la primera, con la UCAV, a las siguientes, con Caja de Ávila, hemos notado que se ha ido incrementando la asistencia a estos eventos y sobre todo a la montaña».

Una iniciativa que llega este año a la Escuela Politécnica Superior de Ávila. «Nos pareció una iniciativa certera» confesaba Miguel Ángel González, director de la Escuela Politécnica, que reconoció el interés de la misma por apoyar a asociaciones «implantadas en la ciudad de Ávila, poniendo en valor y dando a conocer lo que hacen», señalando en este caso la labor del Grupo Almanzor. «Lo acogimos con beneplácito. Son jornadas que se han celebrado en otras sedes de Ávila y este año se presentan con un cartel y unas ponencias bonitas desde diversas perspectivas. Serán unas jornadas interesantes para quienes les guste la montaña», entre los que quiso incluirse.

En estos momentos el grupo cuenta con 700 socios de todas las edades, entre los que se reconoce que se están tratando de promocionar la presencia de edades infantiles «para que la cantera no decaiga».